



HEARTFULL

人と人のハートを大切にする
ハートフルグループ

令和3年度 冬号

第113号

ハートフル ふしおだより

特別養護老人ホーム ハートフルふしお

〒563-0011 大阪府池田市伏尾町12-1

TEL:072-754-2901 FAX:072-754-1326

URL:<http://www.daikyokai.or.jp/fushio/>



お車の場合

阪神高速11号池田線木部出口より5分。

電車・バスの場合

阪急池田駅下車。池田駅より阪急バス「久安寺」または「牧・希望丘」行き乗車。「久安寺」バス停(約15分)下車、すぐ。

デイサービス

新年を迎えて

新年明けましておめでとうございます。

昨年も引き続き、新型コロナウイルスに翻弄される日々となりました。年末にかけて落ち着いていましたが、再度、状況悪化が見られています。幸いなことに、「ハートフルふしお」においては、日々、感染予防に努め落ち着いております。これからも引き続き、感染予防に努めていきたいと思っております。デイにおいては、外食や買い物を希望される利用者様がおります。テイクアウト等、工夫を行ない対応したいと思っております。今年も、どうぞよろしくお願い致します。



紅葉見学

11月久安寺へ、紅葉見学に出かけました。なかなか外出が出来ないということもあり、少し肌寒さもありましたが、天候に恵まれ、大変喜ばれていました。真っ赤な紅葉とイチョウの黄色が混ざり合い、とても綺麗な景色でした。落ちてきたイチョウを拾い、押し花にされる方もおられました。

池まで行った際、「初めて来たわ。こんなところあったんや」と驚かれていました。



あの門まで行こうかな?

ここ、初めてきたわ~

のんびり散策中

クリスマス会

12月23日クリスマス会を行ないました。クリスマスビンゴ大会を行ない、景品も数多く揃えていたことから、大変盛り上がりました。自分の為に必要なものを選ばれる方や、家族様にプレゼントするために選ばれる方など、様々な趣向で選ばれていました。おやつも、ケーキと、飲み物はコーヒー・紅茶・ジュースから選んでいただきました。



手作りクリスマスケーキ

さー! 誰が最初にビンゴするのか!?

ご満悦(‘艸’)

初詣

1月初旬、久安寺へ初詣として参拝に行きました。とても寒かった時期であったため、声かけを行ない、希望される方を募らせていただきました。デイは4日からということもあり、参拝客も落ち着いていたため、落ち着いて参拝することができました。一年のお願い事をしていると、「お礼を言うんやで」と教わりました。



カラン♪カラン♪

参拝中です。

新年会

1月17・18日に新年会として、ビンゴ大会やオンラインレクリエーション、ホットケーキの調理を行ないました。「ZOOM」というアプリを使用したオンラインレクリエーションで、全国の施設様と一緒に同じ体操やクイズを行ない、普段とは違った構成の体操を行ないました。ホットケーキは、当初盛り付けを行っていただく予定でしたが、コロナの影響により職員にてさせていただきますこととなりました。しかしながら、普段、おやつを残される利用者様も大変喜ばれ召し上がっておられました。



孫にあげよう(‘艸’)

ただいま調理中!

この日は大阪から生配信されました!

いただきます!

行事予定
3月 ひな祭り
4月 お花見ドライブ
5月 青空体操

※状況により変更となる場合があります。

今年1年良い年になりますように...

オンラインレクリエーションの風景です



紅葉見物

久安寺に紅葉を見に行ってきました。
なかなか外に出る機会がないので、とても良い気分転換になり
喜んでいただく事ができました。



クリスマスパーティー

おやつ(チョコバナナ作り)・職員によるハンドベル演奏・ビンゴゲームと盛りだくさんな
パーティーを行いました。サンタさんにも来てもらう事ができて身も心も幸せな1日と
なると満足していただく事ができました。

安部センタの
登場~☆



ハンドベルの音色に癒されました♡



かわいいクリスマスカードも
プレゼント~♪



チョコバナナ美味しそうですね!



景品もご用意いたしました☆

楽しかった~♪



行事
予定

3月 ひな祭り

※状況により変更となる
場合があります。



正月行事



- *初詣
寒かったです、身の引き締まる思いで今年一年の無事を願っておられました。
- *福笑い・カルタ
正月遊びの代名詞といえばこれで決まりですね!
- *お屠蘇
施設長よりお屠蘇がふるまわれました。



お屠蘇



初詣



福笑い

変な顔になっていますね(笑)



カルタ



2023



新年会



19日(水)に紅葉館新年会を行いました。今年は羽子板やコマ回し、書初めや凧あげなど、正月にちなんだ遊びなどを体験していただき、最後には甘酒を楽しんでいただきました。



美味しそうですね!



羽子板コーナー



書初めコーナー



凧あげ



コマ回しコーナー



節分行事



今年も、紅葉館に赤鬼と青鬼がやってきました! 鬼のカゴめがけて玉をいっぱい投げてもらい、どの階のチームがたくさん入れる事ができるか勝負してもらいました。



青鬼と記念写真☆



特養

クリスマス会

今年のクリスマス会も「ハレ」のケーキを召し上がっていただきました。毎年とても喜んでいただいております。クリスマスの歌も歌って楽しんでいただけました。



ケーキ
美味しいです♪



プレゼント
何かな!



サンタがケーキ
食べてます(笑)



初詣

昨年に続き、リモート初詣で参拝していただいております。来年こそは、久安寺に出向けるように願っております。



よい年を過ごせますように!



お願い!



節分

青鬼、赤鬼が襲来しました。紅白の球をもってスタンバイ。鬼めがけ一斉に「鬼は外、福は内」なかなか手ごわかったですが、なんとか退治に成功しました。



鬼ですよ♡



くらえー!



鬼退治完了!

新年会

恒例のふしおの獅子舞がやってきました。躍動感溢れる演舞でとても盛り上がります。リアルな動きで、少し怖がられる様子もありました(笑)だんだん職員も年齢を重ねてきて、しんどそうでした(笑)



やめてー! 真んずかしい!

疲れた(笑)



おー!



ほそごう学園(花)

いつも楽しみにしている、ほそごう学園の生徒様からいただく花を利用者様と一緒に植えました。手慣れたもので、あっという間に完了しました。いつも大切に育ててくださり、贈呈していただきありがとうございます。



一生懸命に♪



お花が好きですね♡

編集後記

今年こそは、たくさんの楽しい行事の開催を楽しみにしていました。なかなかコロナが収まらず利用者様、家族様にはご不便をおかけしております。そんな中でも少しでも楽しんでいただけるように、スタッフ一同皆様の生活をサポートしていきたいと思っております。

生活相談員 西崎 裕次

消防訓練

新人職員を中心に訓練を実施しています。今まで消火器を使うことがなかったようで、新鮮な様子で消火にあたっていました。訓練の大切さを改めて感じるいい機会となりました。



消火ー!